



Die rote Rita

Rita ist eine Marktfrau.
Sie hat einen Stand mit Obst und Gemüse auf dem Naschmarkt in Wien.
Rita hat eine rundliche Figur und einen roten Haarschopf,
knallrot- fast schon orange.
Rita hat ein lustiges Naturell.
Weil sie so rote Harre hat, nennen sie alle
„Die rote Rita“
Das macht ihr gar nichts aus,
die Haare, samt rundlicher Figur,
hat sie von ihrer Frau Mama geerbt
Rita hat eine sehr laute Stimme,
das ist gut, eine Marktfrau braucht eine laute Stimme.
Sie muss ihr frisches Obst und Gemüse, an den „Mann und an die „Frau“ bringen.
Alle mögen Rita, ihre Kollegen und ihre Stammkunden.
Viele kommen schon Jahre zu ihr.
Weil sie bei Rita neben frischem Obst,
auch immer die neuesten Neuigkeiten erfahren.
Vor ein paar Jahren war Rita Gruber,
so heißt Rita mit vollen Namen,
im Krankenhaus, weil ihr die Beine
weh taten, vom langen Stehen
Frau Louise, eine Stammkundin, wollte Rita im
Spital besuchen.
Es gab nur eine Schwierigkeit
Keiner wusste das Rita mit Nachnamen Gruber heißt
Man konnte ja schlecht sagen:
„Ich möchte die rote Rita besuchen!“

Frau Louise war eine rüstige Frau.
Sie konnte Rita gut leiden
Sie fuhr mit der Straßenbahn zum Spital
Sie fragte den Portier :
„Liegt bei ihnen eine rundliche kleine Frau mit knallroten Haarschopf?“
Der Portier lachte und sagte:
“Ja, die rote Rita kenne ich,
die ist mit mir in die Volksschule gegangen“
Frau Louise lachte mit:
“Die rote Rita ist ein Original , die kennt jeder in Wien
ihren roten Haarschopf und ihr gutes Obst und Gemüse!“
Frau Louise hat Rita Orangen und Äpfel von ihrem Stand, am Naschmarkt mitgebracht.
Rita freute sich sehr über das Obst und sie freute sich auch das sie der Franz
Noch erkannt hat.
Aber sie freut sich am meisten
Das sie bald aus dem Spital kommt
Und wieder am Naschmarkt ihre Ware verkaufen kann.

Rita verkauft noch immer ihre Birnen Äpfeln und Bananen
Und ihren Kohl und ihre roten Rüben.
Wenn Rita einmal in den Himmel kommt, wird Petrus sagen:
„Da kommt die Rita Gruber,
die Rita mit den roten Haaren!“
Das freut die Rita schon jetzt und sie lacht wenn sie daran denkt
Aber heute lacht und singt sie lieber und hält mit Frau Louise
Und Herrn Franz ein Plauscherl über Gott und die Welt
Und über die Obst und Gemüsepreise
